

11.12.2012 - 10:00 Uhr

Sara Käch nouvelle responsable de la communication chez Interpharma



Bâle (ots) -

Sara Käch, jusqu'à présent Director EU-Communications chez Pfizer, va prendre la tête de la communication chez Interpharma, l'association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche, au 1er janvier 2013. Elle siègera aussi à la direction de l'association. «Nous sommes heureux d'avoir pu attirer une spécialiste en communication compétente qui au demeurant connaît

parfaitement Interpharma pour y avoir déjà occupé un emploi par le passé,» a déclaré Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma. En plus de son expérience dans l'industrie pharmaceutique, Sara Käch dispose d'un solide savoir-faire de par son travail pour des agences de communication. Roland Schlumpf, son prédécesseur en tant que responsable de la communication d'Interpharma, va réduire ses horaires à partir de 2013. Il continuera à s'occuper des relations de l'association avec les médias.

Contact:

Thomas Cueni, secrétaire général d'Interpharma
Mobile: +41/79/322'58'17

Medieninhalte



Sara Käch nouvelle responsable de la communication chez Interpharma © Barbara Jung /Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "ots.photo/Interpharma".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100729790> abgerufen werden.